

El convenio es una nueva alianza que suscribieron los representantes del IESS y de la Junta de Beneficencia de Guayaquil. El Dr. Werner Moeller, Director de la JBG, destacó el mismo da paso para atender a los hijos de los afiliados hasta los 6 años de edad, en el Hospital de Niños Roberto Gilbert.

“Estamos construyendo logros importantes, entre los que se destacan la satisfacción de los afiliados que se atienden en nuestros hospitales, quienes obtienen múltiples beneficios respecto a la atención profesionalizada y comodidad que reciben”, señaló el Dr. Moeller tras la firma del convenio.

Indicó que la JBG busca a través de estos convenios un ingreso que denominó margen de contribución, es decir, “no percibe ganancias, sólo cubre sus costos; el objetivo es brindar un servicio de atención con calidad a los afiliados”, agregó el Director de la JBG.

De su parte el Ing. Felipe Pezo, Vocal del Consejo Directivo del IESS, destacó la excelente relación con la JBG, “con la Junta estamos ampliando nuestros centros de atención de salud, por su capacidad, experiencia y profesionalismo lo están haciendo bien y ahora incorporamos al Hospital Roberto Gilbert para atender la salud de los hijos de los afiliados hasta 6 años de edad” manifestó el Vocal del IESS.

El Dr. Fausto Heredia, Subdirector Provincial de Salud del IESS, recibió el agradecimiento por los directivos de la JBG, por la confianza depositada en la Junta y en sus Hospitales que han sido incorporados a la red de salud del IESS para atender con prontitud y calidad a sus afiliados.

Durante la firma del convenio estuvieron el Ing. Felipe Peso, Dr. Fausto Heredia, Dr. Franklin Salem, Dr. Alfredo Salazar y Dr. Damián Gallegos, en representación del IESS; y por parte de la JBG el Dr. Werner Moeller, Director, Ing. Oscar Orrantia, Inspector del Hospital de Niños Roberto Gilbert, Don Agustín Febres Cordero, Inspector de la Maternidad Enrique C. Sotomayor, Ing. Francisco Manfredi Trullas, Dr. Enrique Valenzuela Baquerizo, entre otros.

En la gráfica aparecen el Ing. Oscar Orrantia, Inspector del Hospital de Niños Roberto Gilbert,

Ing. Felipe Pezo, Vocal del Consejo Directorio del IESS, Dr. Werner Moeller, Director de la JBG, Dr. Damián Gallegos, de Aseguramiento y Control del IESS, y el Dr. Fausto Heredia, Subdirector Provincial de Salud del IESS, luego de la suscripción del convenio.